

JOURNALIST

Giat Patroli Polsek Plered Kontrol Sat Kamling Jalin keakraban dan Jaga kondusifitas Keamanan Wilayah hukum Polsek Plered.

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 13, 2024 - 09:42



KAB. CIREBON - Patroli Polsek Plered yang di pimpin oleh, Ps. Kanit Binmas, Aiptu Sulaiman bersama sama 2 anggota Platroli melakukan Patroli Sat kamling di Desa Kaliwulu, Kecamatan Plered Polresta Cirebon untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah tersebut. Patroli yang dilakukan pada malam hari, Senin (13/05/2024).

Senin dini hari tersebut, bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga masyarakat wilayah hukum Polsed Plered dan sekitarnya.

Dalam patroli tersebut, Aiptu Sulaiman menyisir setiap sudut desa dan melihat kondisi di sekitarnya. Mereka berinteraksi dengan warga masyarakat dan memastikan semua Sat kamling aktif dan dilengkapi dengan fasilitas yang memadai. Tidak hanya itu, mereka juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada dan menghindari perilaku yang dapat mengundang tindak kriminalitas.

Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono SH, menyatakan, bahwa patroli Sat kamling menjadi salah satu upaya penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dia juga menyampaikan harapannya agar masyarakat dapat berperan aktif dalam mengawasi lingkungan sekitar dan tidak segan untuk melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan tindakan yang mencurigakan.

Dalam kesempatan yang sama, Kanit Binmas Aiptu Sulaiman menambahkan bahwa dirinya bersama sama dengan anggota Polsek terutama Bhabinkamtibmas akan terus berupaya menjalin hubungan baik dengan warga desa dan membangun rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar.

Patroli sat kamling tersebut mendapatkan respon yang positif dari warga Desa Kaliwulu Mereka menyambut baik kehadiran anggota Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Plered Akp. Uton Suhartono, SH, menuturkan kegiatan Sat kamling ini merupakan kegiatan yang baik dan harus di lestarikan untuk berkelanjutan, untuk terjaganya stabilitas keamanan lingkungan yang aman dan kondusif Ujar Kapolsek Akp. Uton.